



Desde el pasado 11 de julio hasta el venidero 30 de agosto se comprenderá la etapa veraniega en el municipio Colombia con entusiasmo, disciplina y responsabilidad, atemperado a las condiciones actuales; tomar precauciones es tarea de todos ante la amenaza del covid-19, por lo que se le recomienda a la población el uso de nasobuco y cumplir con las demás medidas de protección orientadas por el ministerio de salud pública y nuestro gobierno que han mantenido una lucha incansable para enfrentar la pandemia.

Como propuestas recreativas contamos con el esparcimiento en campismos, playa y otros espacios de recreación como las actividades recreativas y deportivas acompañadas de los juegos de mesa a desarrolla en cada comunidad de nuestro municipio. Además, se contará con la realización de actividades recreativas en espacios fijos como:

Palacio de pioneros.

Parque infantil de Cepero.

Parque biosaludable de borbollón.

Parque infantil amiguitos del MINIT.

Clubes de computación.

Motel las delicias.

Salas de videos.

Yandri Otaño Guerra presidente de la comisión de verano, expresó, que el programa comprenderá el desarrollo de acciones recreativas, deportivas y otras de impacto social, entre ellas, la producción de alimentos y el trabajo en huertos y jardines.